
 

 

 平成３０年度がスタートして２か月たちました。５月に入り、授業参観と学級懇談会を重ねてまいりまし

た。授業参観を終えて保護者の皆様より様々な感想や、ご意見をいただきました。全てをご報告したり、ご

質問に回答したりすることは紙面の都合上できないのですが、いくつか取り上げたいと思います。 

幼初等部の保護者の皆様には、初めての学習参観という方も少なくなかったためか、アンケートのお答えを多くいただ

きました。指示を聞き取り、理解して行動に移すための日本語の基礎・基本を、授業や子どもたち同士の関わりの中で学

びます。ただ、あくまでもそれは家庭教育の補完でしかありません。ご家庭でしっかり日本語で会話していただきたいと思

います。そのほか、保護者会に対するご意見等もありましたので、保護者会にお伝えいたします。 

ニューヨーク補習授業校では、年間研修計画に基づいて全ての教員が授業研究を行い、管理職も参加する事後研修

会で、具体的な指導方法の追究と共通理解を目指して活発な協議を行っています。ご理解をお願いいたします。 

 アンケート結果より（抜粋） 補習校としての考えや回答等 
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＜幼初等部＞ 

１楽しく作業や遊びに取り組んでいた。（多数） 

２実物を見せる、グループで発表する、全員が

発表するなど、理解しやすく工夫してある授

業であった。（多数） 

３学級懇談会で、自己紹介等を通して初対面の

保護者の方々を知ることができてよかった。 

４初等部以上でも個別懇談、三者懇談をしてほ

しい。 

＜中高等部＞ 

５今日のめあてや指導目標の明示、まとめや次

時への予告もしっかりなされており、わかり

やすかった。 

６室内照明とスマートボードの明るさのバラ

ンスが悪く、文字が見えづらく感じた。 

７スマートボードを使わないで授業をしてい

た。デジタル教科書を活用すればよいのでは

ないか。 

１「活動あって学びなし」とならないように、担

任がお子さんの実態を正しくとらえ、的確に指

導できるようさらに研修を重ねてまいります。 

３他方、担任からの一方的な説明に終始し、十分

な話し合いとならなかったという声もありまし

た。時間配分を考慮したいと思います。 

４時間的な制約もあり難しい状況ですが、ケース

会議など個別対応もできますので、事前に学校

までお問い合わせください。 

６スマートボードの文字が見えづらい場合は、黒

板上部の照明を消すなどの配慮をしたいと思い

ます。 

７中高等部でも、スマートボードを使って授業を

行います。当日は、授業内容（生徒の発表中心）

や進度の関係上使用しなかったようです。 
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１兄弟姉妹の学習参観が重なってしまい、掛け

持ちになってしまった。 

２授業料・保護者会費などをオンラインで支払

うことはできないか？ 

３要望として～カフェテリアがあるフロアの

トイレの使用、トイレットペーパーホルダー

の改善、カフェテリアからの出入りなど。 

４幼児がトイレを使用した後、汚れていた。 

５学期の終わりにもアンケートがあるとよい。 

１学校運営上、どうしても参観授業は重なってし

まうこともあることをご了承ください。 

２時勢に鑑み、審議会と協議してまいりたいと思

います。 

３借用校との関係上、対応できかねるものもある

ことをご了解願います。 

４付き添いの保護者会お当番さんやエイドさん

が、その都度きれいにしてくださっていますが、

手に負えない場合は、事務室にご連絡ください。 

５学校運営全般に関するアンケートの実施を考え

ています。 

学 校 か ら の お 願 い 
・学習参観はじめ授業日では、ご自分のお子さんであっても写真・映像撮影はご遠慮ください。（学校職員が、

記録や便りのための写真を撮ることはご理解ください。）運動会等では、安全上の配慮から決められた場所で

の撮影のみになりますこと、ご理解とご協力をお願いいたします。 

ニューヨーク補習授業校だより 
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